

## La mort durable de la semaine



**Pour rester vert après la mort, il est parfois difficile de faire entendre ses dernières volontés.** La bonne nouvelle de la semaine nous vient du crématorium du Père-Lachaise, à Paris, qui a accueilli pour la première fois un cercueil en complexe alvéolé de carton. La société Bioveillance, qui produit ce type de cercueil, indique que c'est une défunte octogénaire, qui a choisi pour sa dernière résidence un cercueil Eco-cerc 100 % naturel et biodégradable.

*« Il aura fallu deux ans pour que le cercueil écologique et économique fasse son entrée au crématorium du Père-Lachaise, le temps de la mise en conformité du produit et l'obtention de l'arrêté ministériel »* explique l'entreprise qui précise que les Parisiens qui le souhaitent peuvent désormais trouver leur cercueil Eco-cerc chez les Pompes funèbres municipales de Paris ou en faire la demande auprès des services funéraires.

**En tout état de cause, il s'agit d'une nouveauté en phase avec la politique d'économie circulaire de la ville.** *« La banalisation des cercueils en cellulose recyclée permettrait d'économiser par jour, 86,4 km<sup>2</sup> de forêts, c'est-à-dire 32 640 arbres sains, mais aussi 18 240 m<sup>3</sup> d'eau, et 864 000 litres de fuel. La colle et la peinture à l'eau utilisées sont non polluantes. Ils respectent les normes écologiques les plus strictes, ne contiennent ni chlore, ni fluor, ne dégagent ni métaux lourds ni fumée noire, et seulement qu'un très faible taux d'oxyde d'azote. Lors de la crémation, un cercueil en cellulose rejette dans l'air que nous respirons jusqu'à 700 fois moins de monoxyde de carbone qu'un cercueil en bois verni classique ! »*, soulignent les fabricants.

Bon à savoir, non ?